



安威川ダムは、淀川水系安威川の大阪府茨木市北部に建設された治水ダムです。洪水調整、流水の正常な機能の維持、下流河川の環境改善を行います。また、全国でも珍しい都市近郊型のダムであり、ダムの上から下流方向の市街地を眺められます。

ダム整備に伴い誕生した「ダムパークいばきた」の一角に日本最長の歩行者専用のつり橋があります。このつり橋は、長さが420m・主塔の高さが60m・湖面から橋の高さが最大55mです。大勢で渡ると大きく左右に揺れ、思わず手すりに縋りつきたくなるアクティブな時間を各自十分に満喫しました。

【実施日】2025年10月24日

【参加総数】70名(うち3名 体験学習者)

【集合場所】JR 茨木駅西口

【天気】晴れ

【行程】JR 茨木駅⇒ダムパークいばきた→イベント広場→安威川ダム天端道路歩行→安威川ダム管理所見学→(370段の階段下り→風の丘ゾーン(昼食)→340段の階段上り)→生保半島さくら広場→グラビテートオオサカ→ゴウダブリッジ(つり橋)ウォーク往復→グラビテート オオサカ→イベント広場(班長会議)解散→シャトルバス P⇒JR 茨木駅

『所感』

- *本当にこのダムは必要だったのだろうか？100年や50年に一度の水害対策としては？
- *安威川ダムの大きさに驚かされた。ブリッジも長くびっくりした。
- *秋のさわやかな天気に恵まれ、日本最長の歩行者専用のつり橋は、思った以上に揺れスリル満点だった。橋の上からは、北に北摂山系の緑の山々・遠く南には大阪市街の高層ビルを望み、おまけに《ブリッジスイング》まで見ることができ、楽しい時間だった。
- *つり橋として日本一のゴーダブリッジはかなりの勾配。揺れはスリル満点でシニアもすごく楽しめた。
- *日本一長いつり橋を渡ったことは、一生の思い出。しかし、こわかった～。
- *安威川ダム天端道路では、わくわくした。風の丘から見上げるロックフィルダムは美しかった。つり橋は想定外に揺れ、ゆらゆらドキドキ…。すべてが心にしみる1日となった。

安威川ダム↓

安威川ダムと大阪市内(あべのハルカス)↓

ブリッジスイング↓

